

Regierungsratsbeschluss

vom 14. September 2010

Nr. 2010/1611

Arbeitsgruppe „Staatliche Grundstückpolitik“; Mutation

1. Erwägungen

Das Bau- und Justizdepartement, Hochbauamt, war bisher in der Arbeitsgruppe "Staatliche Grundstückpolitik" vertreten durch Martin Kraus, Kantonsbaumeister. Aufgrund der Pensionierung von Martin Kraus per Ende September 2010 wird Bernhard Mäusli, Kantonsbaumeister, von Amtes wegen in der Arbeitsgruppe "Staatliche Grundstückpolitik" Einsitz nehmen.

2. Beschluss

- 2.1 Als neues Mitglied der Arbeitsgruppe "Staatliche Grundstückpolitik" wird von Amtes wegen gewählt:
- Bernhard Mäusli, Kantonsbaumeister, Hochbauamt
- 2.2 Dem aus der Arbeitsgruppe "Staatliche Grundstückpolitik" austretenden Martin Kraus wird die geleistete Arbeit bestens verdankt.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Hochbauamt
Mitglieder der Arbeitsgruppe (10, Versand durch Hochbauamt)
Martin Kraus (Versand durch Hochbauamt)